
校名

校長名

日時

会場

出席者（委員）
安原会長、坂井副会長、堀古委員、大池委員

●学校運営協議会の趣旨説明

●会長、副会長の選任

●信太高校の教育活動の説明

　①スクールミッション・スクールポリシーについて

　②令和５年度学校経営計画及び学校評価について

　③学校教育計画　④進路状況等　⑤活性化事業

令和５年度　学校経営計画等

議題等（次第順）

出席者（学校）

傍聴者

協議資料

備考

●委員６名のうち本日の出席者４名であり委員の過半数が出席していることを確認。

●スクール・ポリシー案に堀古委員より意見あり。（１）の１項目目の「成功体験を積み」の箇所を「経験や

体験を積み」に変更してはどうか。理由は必ず成功しなければいけないのではなく、失敗も経験となるため。

満場一致のため上記の通り変更する。

●藤原校長より令和５年度学校経営計画の記載事項で特に大事にしたい項目を挙げる。中期的目標の第３項目

では今年度の定員割れを受け中学校や地域との交流や地域貢献を推進すること、また学校説明会・体験入学、

学校HP・ブログでの発信を充実させることを表明。

安原会長より質問。昨年はコロナ渦の影響で説明会の回数は減ったのか。吉松首席より回答。説明会の回数は

計画通り例年と同じであった。参加者は少し減ったように思える。外部での説明会は開催されなかったものも

あった。

他委員から複数の意見があり、HPには行事が盛んに行われていることなどより楽しそうな様子が伝わるよう、

さらにHPの充実を図りきっかけづくりを行うべき。制服が選べるなどの自由化を進める。（→上村教頭より制

服は多様性の観点から今後変更する予定であることを伝える。）本校の特徴であるスポーツコースを売りにし

て周辺地域だけでなく遠方の生徒に対しても働きかける。スポーツコースの進路実績や部活動の実績などもHP

で発信していく。

中期的目標の第５項目では、昨年より会議資料のペーパーレス化や「さくら連絡網」を使うことによる働き方

改革を進めていることを報告。

●上村教頭より学校教育計画について説明する。

●吉松首席より進路状況、活性化事業について説明する。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

第１回学校運営協議会　議事録

府立信太高等学校

藤原　和子　

開催日時

開催場所

令和５年６月２３日（金）　１４：００～１５：３０

府立信太高等学校　１階　校長室

次回の会議日程

第２回：令和５年１１月１７日（金）１４：００～

第３回：令和６年　２月　２日（金）１４：００～

府立信太高等学校　１階　校長室

藤原校長、上村教頭、杉野事務長、吉松首席、川戸教諭

０名


